
    米奥小学校 

学校だより 

第１４回 沈下橋夏祭り ｉｎ松葉川 ありがとうございます NO１ 

 お天気を少し心配しましたが、予定通り７月２９日（土）に無事夏祭りを盛大に行う

ことができました。 

 夏祭りについては６月の第２回学校運営協議会の会の際に、第１回夏祭り実行委員会

として、地区長さんや保護者代表や学校応援隊の方々などにも参加して頂き、計画して

きました。第３回の会からは七里の保護者や出店する店の代表さんにも参加して頂き、

計画を練ってきました。 

 ７月２日（日）には、松明の切り出し作業から始まり、玉切り・切れ目をチェーンソ

ーで入れてくださるのに１３人の方が参加してくださいました。また、７日（金）の事

前の草刈り作業にも１９人の方が参加してくださいました。その両日とも、米奥の地域

の方や保護者に混ざって、青年団や七里小学校の保護者の方も一緒に作業してくれまし

た。そして前日の２８日には午後から、テントや机、カラーコーンやちょうちんなどを

取りに行ってくださるとともに、中山さんが電気の設置作業もしてくれました。本当に

たくさんの方々が、たくさんの準備をしてくださり、本当にありがとうございました。 

 そして、詳細な計画を立てて、細やかに動いてくださった夏祭り実行委員長の大﨑弘

和さん。本当にありがとうございました。そのおかげで、無事沈下橋夏祭りを実行する

ことができました。子どもたちも久しぶりの大きな夏祭りを心から楽しむことができま

した。そして地域の方々にも楽しんでいただけたでしょうか。コロナ感染症対策として

４年ぶりにできた夏祭り。きっと楽しかった夏の思い出として心に残ったと思います。

それと一緒に「米奥っていいなぁ～。また松葉川地区っていいなぁ～」と地域に愛着を

もてる子どもに育ってくれると思います。今後もコロナに気をつけながら、いろいろな

ことができたらと考えています。これからも、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米奥小の出店で射的やスーパーボール掬いをしたり、七里小の出店でくじ引きを楽しんだりしたよ。 

令和５年 ７月３１日（月） 

No．２６ 

米奥小 校長 中越あかね 

Tel：0880-23-0193 



米奥小 PTAのかき氷、カラアゲ、ワッフル、ポテト、ビールなど、一斗俵げんきか

いのアユ飯やとうもろこしご飯、なごみ会のちらし寿司、青年団の焼き鳥、漁協のアユ

の塩焼そして、その他焼きそばやイカ焼き、たこ焼きのお店も出してもらいました。ど

れも楽しんでもらえましたか？ 

 出店してくださった方々、早くからの準備、お疲れさまでした。美味しい物をたくさん食べるこ

とができて、みんな大満足でした。あれも、これも、もっと食べたかったなあ・・・。 


